

## 6. Siegburger Schleppertreffen

Über 175 Oldtimer-Traktoren in Siegburg-Zange

Die Resonanz war dieses Jahr überwältigend. Über 175 Traktoreigner sind am 1. Advent von den Siegburger Schlepperfreunden begrüßt worden. Organisationsleiter Heribert Schörck konnte man die Freude über die vielen Teilnehmer ansehen. Doch zeigten sich bei ihm zwischendurch ein paar Sorgenfalten. Schließlich drohte der Berliner Platz und die zusätzlich reservierte Ausstellungsfläche aus allen Nähten zu



Stadt Siegburg

**Rundblick**

Unabhängiges Informationsblatt für die Kreisstadt Siegburg

Freitag, den 02. Dezember 2011

Woche 48

www.Rundblick-Siegburg.de

51. Jahrgang

platzen. „Von Jahr zu Jahr steigt die Akzeptanz bei den Teilnehmern“ stellt Karl-Heinz Reimer, Sprecher der Traktorfreunde fest. „Gründe hierfür ist die weihnachtliche Atmosphäre und die freundliche Aufnahme der Siegburger, insbesondere der Zanger-Bürger. Große Augen und strahlende Gesichter konnte man auch bei den Kindern sehen, die bei der Rundfahrt mitfahren konnten.

Die weiteste Anreise mit 100 km Fahrstrecke hatte Michael Holwein aus Bleselich. Über 3 Stunden Fahrzeit brachte er auf, um nach Siegburg zu fahren.

Soviel Einsatz musste auch prämiert werden. Vize-Bürgermeisterin Frau Dr. Haase-Mühlbauer und Karl-Heinz Reimer zeichneten am Nachmittag die Eigner von ganz besonderen Traktoren bzw. Fahrern aus. Die Ehrungen erfolgten nach den Kategorien:

Ältester Traktor: Markus Owiesniak aus Hennef, weiteste Anreise: Michael Holwein aus Bleselich, bester Originalzustand: Sebastian Hentschel aus Hennef, beste Restauration: Michael Franken aus Troisdorf. Der älteste Unimog gehört Michael Schöngens und die weiteste Anreise mit Unimog hatte Willi Thomas aus Odenthal.

Keine Frage, im nächsten Jahr findet das 7. Schleppertreffen traditionell am 1. Advent auf der Zange statt.